

Betreff:

Fahrbahnsanierung an der Einmündung Am Wasserturm/Breckenheimer Straße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine Fahrbahnsanierung an der Einmündung der Straßen „Am Wasserturm/Breckenheimer Straße“ durchzuführen.

Begründung:

Die ohnehin schon stark frequentierte Straße „Am Wasserturm“ ist - insbesondere auch durch die Bautätigkeit - aber auch durch Hitze und Kälte, sehr in Mitleidenschaft gezogen worden. An der beschriebenen Stelle wird dies besonders offensichtlich. Dort löst sich die Fahrbahndecke auf, so dass die darunterliegende Schicht (Steine und Schotter) bereits sichtbar wird.

Dies stellt eine Gefährdung für PKW-Fahrer und insbesondere für Zweiradfahrer dar.

Wiesbaden, 07.08.2013